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VERBALE CONSIGLIO ISTITUTO DEL 14 GENNAIO 2019 

 

In data quattordici del mese di Gennaio dell’anno duemiladiciannove, alle ore 17,30, in seconda 

convocazione si è riunito, presso i locali dell’Istituto Comprensivo “GIOVANNI XXIII” di Villa San 

Giovanni, il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato, per discutere sul seguente o.d.g.: 

1) Nomina membri componente genitori per il comitato di Valutazione Docenti; 

2) Progetto PNSD Azione 7 prot. 30562 del 27/11/2018; 

3) Approvazione PTOF triennio 2019-2022; 

4) Assunzione a bilancio 2018 Progetto 2669 del 3/3/2017. PON-FSE. Pensiero Computazionale e 

cittadinanza globale; 

5) Edilizia scolastica; 

6) Piano visite guidate; 

7) Varie ed eventuali.    

Sono presenti: 

Nome e Cognome  Ruolo 

MARIA GRAZIA TRECROCI DIRIGENTE SCOLASTICO 

CAROPPI MARIA COMPONENTE GENITORI 

FARINA ANTONIO COMPONENTE GENITORI 

GRECO TERESA COMPONENTE GENITORI 

MANFRE’ ANTONINO COMPONENTE GENITORI 

MAZZEO SALVINA COMPONENTE GENITORI 

PRATTICO’ PAOLO COMPONENTE GENITORI 

RAPPOCCIO EDWIGE COMPONENTE GENITORI 

RIZZUTO ALBINO F. COMPONENTE GENITORI 

BELLANTONI ADELE COMPONENTE DOCENTI 

BELLANTONI LAURA COMPONENTE DOCENTI 

CARPINELLI CONCETTA COMPONENTE DOCENTI 

COSTANTINO CARMEN COMPONENTE DOCENTI 

MARVELLI GIUSEPPA COMPONENTE DOCENTI 

OTTANA’ LUISA ANTONELLA COMPONENTE DOCENTI 

PROVENZANO MARIA ANGELA COMPONENTE DOCENTI 

RUSSO GIUSEPPA COMPONENTE DOCENTI 

MORGANTE MARIA ANGELA COMPONENTE ATA 

PACINO TOMMASO COMPONENTE ATA 

Sono assenti: 

RUSSO GIUSEPPA COMPONENTE DOCENTI 
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Constatata la validità della riunione per il numero degli intervenuti, il Presidente Teresa GRECO, 

dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente, prima di procedere alla discussione, chiede l’integrazione all’ordine del giorno in 

quanto, per mero errore materiale, non è stata posta allo stesso ordine del giorno la lettura ed 

approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il Consiglio di Istituto accetta la modifica dell’ordine del giorno ponendo al primo punto la lettura 

ed approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il Presidente prima di procedere con lo svolgimento dei lavori chiede ai componenti il Consiglio 

l’individuazione del segretario verbalizzante della seduta odierna.  

Non essendoci proposte si individua il Direttore SGA Tommaso PACINO quale segretario 

verbalizzante che accetta di svolgere tale compito anche per le riunioni future.     

Il Presidente Teresa GRECO procede quindi alla lettura del verbale.  

Al termine l’Ins.te PROVENZANO interviene dichiarando che nello stesso non è stato riportato che 

aveva rinunciato alla candidatura per la componente Docenti della Giunta Esecutiva per dare 

l’opportunità alla collega. 

Il Consiglio d’Istituto prende atto ed esprime parere favorevole all’integrazione del verbale 

mediante l’aggiunta, al rigo 22 di pagina 3, la dicitura “per dare l’opportunità alla collega”. 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

all’unanimità, 

DELIBERA 

 

l’approvazione del verbale della seduta precedente.  

Punto 1° all’o.d.g.: prende la parola il Dirigente TRECROCI che illustra i contenuti della Legge 107 

del 13 Luglio 2015, cosiddetta Buona Scuola, che prevede, al comma 129 la costituzione del 

Comitato di Valutazione dei Docenti. Lo stesso dura in carica 3 anni ed è così composto: 

Dirigente Scolastico che lo presiede; n° 3 Docenti dell’istituto di cui 2 individuati dal Collegio dei 

Docenti ed 1 dal Consiglio d’Istituto; n° 2 Rappresentanti dei Genitori per la Scuola dell’Infanzia e 

per il 1° ciclo di istruzione; n° 1 componente esterno individuato dall’USR Calabria. 

Il Comitato per la valutazione dei docenti è chiamato a svolgere i seguenti compiti: 
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individuazione dei criteri per la valorizzazione dei docenti, sulla base di quanto indicato nelle 

lettere a),b),c), puto 3, del comma 129 della Legge 107/2015; 

espressione del parere sul superamento del periodo di formazione e di prova per il personale 

docente ed educativo; in sede di valutazione dei neoassunti il comitato, è composto dal Dirigente 

Scolastico, che lo presiede, dai Docenti scelti dal Collegio dei Docenti e dal Docente scelto dal 

Consiglio di Istituto ed è integrato dal tutor del neo immesso; 

valutazione del servizio, di cui all’art. 448 del D. lgs. 297/94, su richiesta dell’interessato, previa 

relazione del Dirigente Scolastico; in tal caso il Comitato opera con la presenza dei genitori; se la 

valutazione riguarda un membro del Comitato, questi verrà sostituito dal Consiglio di Istituto; 

riabilitazione del Personale Docente, di cui all’art. 501 del D. lgs. 297/94.  

Dopo ampia disamina e discussione si procede all’individuazione dei componenti di competenza 

del Consiglio di Istituto che risultano cosi definiti: 

Componente Genitori: Sig. Antonio FARINA e Sig. Paolo PRATTICO’; 

Componente Docenti: Prof.ssa Giuseppa MARVELLI. 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

all’unanimità, 

DELIBERA 

la nomina quali componenti il Comitato di Valutazione dei Docenti per il triennio 2018/19, 2019/20 

e 2020/21 di propria competenza di:  

Componente Genitori: Sig. Antonio FARINA e Sig. Paolo PRATTICO’; 

Componente Docenti: Prof.ssa Giuseppa MARVELLI. 

Il Dirigente Scolastico TRECROCI pertanto procederà alla successiva costituzione del Comitato di 

Valutazione per il suo formale insediamento. 

Punto 2° all’O.d.G.: Il Dirigente Scolastico TRECROCI comunica al Consiglio di Istituto che l’Istituto 

Comprensivo “GIOVANNI XXI” ha presentato al MIUR, in adesione al Bando Ministeriale Piano 

Nazionale Scuola Digitale Azione 7 prot. 30562 del 27/11/2018, per la realizzazione di ambienti di 

apprendimento innovativi presso l’edificio scolastico “R. CAMINITI”. 

Tale progetto, presentato entro i termini previsti è in fase di valutazione presso il MIUR per la 

successiva autorizzazione del finanziamento previsto che ammonta ad € 20.000,00.  
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In questa fase il Consiglio di Istituto è chiamato a ratificare la presentazione del progetto 

medesimo. 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

all’unanimità, 

DELIBERA 

di ratificare ed approvare la presentazione del progetto PNSD. Azione 7 di cui alla nota ministeriale 

30562 del 27/11/2018.   

Il Dirigente Scolastico TRECROCI propone inoltre al Consiglio di Istituto di deliberare formale 

delega al Dirigente medesimo per la partecipazione ad eventuali Bandi PON FSE ed FESR in corso 

di emanazione con successiva ratifica del Consiglio stesso. 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

all’unanimità, 

DELIBERA 

di delegare il Dirigente Scolastico alla partecipazione dell’Istituto Comprensivo ai Bandi PON FSE e 

FESR che saranno divulgati dal MIUR e Comunità Europea. 

Punto 3 all’O.d.G.: Il Dirigente Scolastico TRECROCI procede ad illustrare al Consiglio i contenuti del 

Piano Triennale dell’Offerta Formativa (Settembre 2019-Agosto 2022). 

Lo stesso è stato elaborato mediante aggiornamento on-line sul sito del MIUR e compilazione 

della modulistica standard prevista dallo stesso Ministero.  

L’elaborazione è frutto delle indicazioni fornite dai Dipartimenti funzionanti all’interno 

dell’Istituzione per la Scuola dell’Infanzia, Primaria e Secondaria ed ha tenuto conto dei bisogni 

dell’utenza sul territorio analizzando i punti di forza e debolezza per una puntuale e positiva 

ricaduta delle iniziative ed attività previste all’interno del PTOF. 

Il Piano è stato definito ed approvato dal Collegio dei Docenti sulla base degli indirizzi per le 

attività della scuola e delle scelte di gestione e di amministrazione definiti dal Dirigente Scolastico. 

Gli elementi innovativi prevedono la promozione della cultura dei saperi e la promozione dei valori 

per favorire scelte adeguate al miglioramento della vita scolastica. Sono stati valutati gli errori del 

passato per migliorare il presente per le nuove e future generazioni. 

Saranno messe in atto tutte le iniziative ed opportunità per facilitare i processi di apprendimento.  
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Il Dirigente Scolastico prosegue dettagliatamente all’esposizione dei contenuti del documento 

finalizzati ad una positiva ricaduta su tutta la collettività scolastica mediante il coinvolgimento di 

tutte le componenti.  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

sentita la relazione del Dirigente Scolastico del Piano Triennale dell’Offerta Formativa, dopo ampia 

ed approfondita discussione dei contenuti dello stesso,   

all’unanimità, 

DELIBERA 

l’approvazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa dell’Istituto Comprensivo “GIOVANNI 

XXIII” di Villa San Giovanni per il triennio 2018/2022. 

Interviene il Sig. Antonio FARINA che chiede informazioni in merito alla possibilità di attivare la 

“settimana corta” e conseguente Sabato libero per le Scuole Primarie.  

Tale modello orario previsto dalla normativa può essere effettuato a condizione che venga erogato 

il servizio mensa nelle giornate di rientro pomeridiano con la totale adesione degli alunni 

frequentanti le classi interessate.  

Alle ore 19.05 l’Ins.te Luisa Antonella OTTANA’ abbandona la seduta. 

Punto 4 all’O.d.G: Il Dirigente Scolastico TRECROCI comunica al Consiglio che bisogna procedere 

alla ratifica dell’assunzione a bilancio del Progetto PON FSE 10.2.2A CL 2018-475 “Pensiero 

Computazionale e cittadinanza digitale” autorizzato dal MIUR con nota n° AOODGEFID/27745 del 

24-10-2018 per un importo complessivo di € 22.128,00; 

Lo stesso avrà piena attuazione nel corso dell’esercizio finanziario 2019. 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

all’unanimità, 

DELIBERA 

la ratifica dell’assunzione a bilancio, dell’importo sopra autorizzato, mediante l’iscrizione nelle 

Entrate - mod. A, aggregato A – “Finanziamenti da enti territoriali o da altre Istituzioni Pubbliche”, 

ed imputati alla voce 04 - 01 - “Finanziamenti UE” (Fondi vincolati) del Programma Annuale 2018. 

Punto 5 all’O.d.G: Il Dirigente Scolastico TRECROCI informa il Consiglio che  è stata presente ad un 

incontro con i Rappresentanti dei Genitori della Scuola Primaria di Pezzo, unitamente al Sig. 

Sindaco Dott. Giovanni SICLARI e funzionari dell’Ufficio Tecnico del Comune di Villa San Giovanni 
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per verificare lo stato dei lavori di adeguamento sismico in corso presso l’edificio scolastico “DON 

MILANI” di Pezzo per valutare i tempi di riconsegna dello stesso. 

Il Sindaco Giovanni SICLARI ha dichiarato che parte dello stabile e segnatamente il 1° piano ed il 

piano terra potrebbero essere riconsegnati entro il 31 Gennaio 2019 previo completamento dei 

lavori in corso e la relativa pulizia dei locali. 

Il piano seminterrato e gli spazi esterni potrebbero essere riconsegnati successivamente.     

Il Dirigente TRECROCI fa presente di aver ribadito alle autorità comunali che la riconsegna può 

essere effettuata previa acquisizione delle certificazioni e collaudo previste dalle normative vigenti 

in materia e senza le quali non consentirà il rientro degli alunni e del personale scolastico.  

Interviene il Sig. Antonio FARINA che da parte sua ribadisce i concetti espressi dal Dirigente 

Scolastico relativamente all’acquisizione delle certificazioni di agibilità, igienicità e collaudo dei 

locali scolastici auspicando che l’Ente Comune provveda tempestivamente al completamento dei 

lavori previsti e non ancora ultimati e si renda parte attiva nella predisposizione delle pratiche 

necessarie per l’acquisizione delle certificazioni previste. 

Interviene anche il Sig. Albino RIZZUTO che sostiene che può anche essere fattibile una consegna 

parziale dei locali per consentire il rientro della comunità scolastica di Pezzo sempre e comunque 

previa acquisizione delle necessarie certificazioni previste dalla normativa vigente in materia 

(Collaudo statico, Certificato antincendio, Certificato di agibilità igienico-sanitaria). 

Il Dirigente TRECROCI dichiara che al momento non ci sono le condizioni per poter stabilire una 

data certa di rientro degli alunni nel plesso DON MILANI e si rimane pertanto in attesa di ulteriori 

comunicazioni ufficiali da parte dell’Ente Locale. 

Per quanto riguarda gli altri plessi scolastici il Dirigente Scolastico TRECROCI comunica che sono in 

corso di acquisizione da parte dell’Ufficio Tecnico del Comune di Villa San Giovanni le certificazioni 

antincendio per le quali sono state istruite le relative pratiche presso il Comando Provinciale dei 

Vigili del Fuoco. 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

prende atto di quanto relazionato dal Dirigente Scolastico auspicando che l’Ente Locale si faccia 

parte attiva nella soluzione delle problematiche esistenti presso gli edifici Scolastici dell’Istituto per 

consentire una piena fruizione degli stessi da parte di tutti gli alunni. 

Punto 6 all’O.d.G: Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio di Istituto il piano gite scolastiche 

programmato per il corrente anno scolastico da parte del Collegio dei Docenti per le Scuole 
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Primarie e Scuole Secondarie che prevedono uscite a livello Regionale per la Scuola Primaria e 

rispettivamente in Puglia, Campania e Grecia per le Scuole Secondarie. 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

prende atto di quanto comunicato dal Dirigente Scolastico ed approva lo svolgimento delle visite 

guidate ed i viaggi d’istruzione programmati.      

Alle ore 20,00 terminata la trattazione degli argomenti all’o.d.g., la seduta è sciolta l’adunanza. 

 

      IL SEGRETARIO               IL PRESIDENTE CONSIGLIO ISTITUTO 

            (F.to Tommaso PACINO)            (F.to Teresa GRECO) 


